

お知らせ

2022年12月13日
NTTアノードエナジー株式会社

NTTアノードエナジーとNTTドコモが MCPC award 2022 ユーザ部門で「モバイルテクノロジー賞」受賞

NTTアノードエナジー株式会社（代表取締役社長：岸本 照之、東京都港区、以下、NTTアノードエナジー）と株式会社NTTドコモ（代表取締役社長：井伊 基之、東京都千代田区、以下、ドコモ）が共同で行った「無線基地局インフラを用いた広域節電制御の商用展開」がモバイルコンピューティング推進コンソーシアム（MCPC：Mobile Computing Promotion Consortium）の主催する「MCPC award 2022※1」の「ユーザ部門」で「モバイルテクノロジー賞」を受賞しました。

今回受賞した「無線基地局インフラを用いた広域節電制御の商用展開」でNTTアノードエナジーは、国内の電力不足などを解決するデマンドレスポンス（DR）への対応のため、需給ひっ迫時に一般送配電事業者からの指令を受け、NTTドコモ基地局およびその他のリソース群を組み合わせる必要な節電量を供出するシステムを開発しました。

[注]

※1 モバイルシステムの導入により、IoT/AI 分野での「業務効率化」「業績向上」「顧客満足度向上」「社会貢献の推進」「先進的なモバイル活用」などの成果を上げた事例を顕彰し、モバイルソリューション、IoT/AI システムのさらなる普及促進を図る

以上



左からNTTドコモ 竹野、中村、
NTTアノードエナジー吉田、



NTTアノードエナジー 吉田

